
会長挨拶
「岩手県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　今から25年以上前になります。井関新
潟製造所の生産共同協力組合の旅行で岩
手県に行きました。2年に一度2泊3日での
旅行です。
　宮古市の浄土ヶ浜。奇岩が浜辺に立ち
並び極楽浄土を思わせる少し不気味な景
観でした。観光遊覧船に乗るとすぐにカ

モメが後ろについてきます。カッパエビセンを指先に持って
手を伸ばすとカモメが近寄ってきて上手にカッパエビセンだ
けをくわえて行きます。何度やっても指をかまれることは有
りませんでした。最初は怖かったのですが段々と面白くなり
皆が夢中になりました。
　それと、日本3大鍾乳洞の一つ、龍泉洞も素晴らしい所で
した。いまだ全ての調査が終わっていませんが、公開されて
いる所だけでも、驚きの連続でした。透き通ったドラゴンブ
ルーと呼ばれる真っ青の地底湖。本当に神秘的な青さでし
た。もちろん大きな鍾乳石（上から伸びている石）も石筍（下
にある石）もあちこちに有りました。地下を流れる川も有り
ました。

　ここ本州で1番面積の広い岩泉町から盛岡市に向
かったのですが、ほとんど民家がなく1時間以上山
林の中を走ったような記憶があります。岩手県は北
海道に次ぐ2番目に広い県ですから当然かもしれま
せん。
　お昼に岩手県の名物「わんこそば」を食べまし
た。話には聞いていましたが、一口で食べられるそ
ばを隣の女性がせっせとお椀に注いでくれるので
す。食べる前にマッチ箱を渡されました。10杯食べ
たら1本前に出します。これで何杯食べたかが判る
のです。当時私もまだ若かったので、本気になって
食べました。80杯を食べてもうやめようと思うとな
かなか蓋をすることが出来ません。隣の女性が遥か
に上手なのです。85杯位で蓋をして終わりました。
さすが食べ過ぎて夜の宴会の時になっても、まだ、
腹の中にそばがありました。苦しかったけど面白い
思い出です。
　そんな岩手県にその後何回か行きました。昨年協
同組合の旅行で花巻温泉の一番高級なホテルに泊ま
りました。4軒あるのですが経営者は一人だそうで
す。中尊寺、猊鼻渓の舟下りを楽しんできました。
が、一番初めに行った時の記憶が一番強く残ってい
るような気がします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎次週 17日（火）～18日（水）は、親睦旅行です。ご欠
席の方は18日（水）に事務局で記帳、または、他ク
ラブにてメークアップをお願いいたします。
25日（水）は休会です。お間違えのないようお願い
いたします。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　来週17、18日はロータリー親睦旅行です。楽し
みです。

渡辺良一さん
　日曜日の五十嵐川クリーン作戦参加者の皆さん、
ご苦労様でした。
　渡部宏さん、ようこそ三条クラブへ。
　川上祥史様、卓話よろしくお願い致します。
五十嵐晋三さん
　滝沢さん、当選お目出度うございます。三条クラ
ブ3人目の市長誕生です。頑張って下さい。

斎藤弘文さん
　滝沢市長様の誕生、心からお祝い申し上げます。
三条市民の為頑張って下さい。お願い申し上げ
ます。

明田川賢一さん
　川上様、卓話ありがとうございます。
　滝沢さん、市長おめでとうございます。
佐野勝榮さん
　新市長 滝沢さん誕生、誠におめでとうございま
す。当クラブの名誉会員の誕生でもあります。

丸山行彦さん
　川上祥史様、卓話ありがとうございます。
　滝沢会員、当選おめでとうございます。
小林敬典さん
　秋晴れの好天気ですね。樹々は色とりどりで実に
美しい。

荻根澤隆雄さん
　滝沢会員の更なるご活躍を心より祈念申し上げ
ます。

金子俊郎さん
　当クラブメンバー 滝沢氏の市長就任を祝して。
小出子恵出さん
　政治の話は御法度のクラブですが…です。
菊池　渉さん
　滝沢新市長に期待して！
樺山　仁さん
　冬囲い作業も終り、いよいよ冬仕度です。
　会員の皆様がコロナに打ち勝つ様にガンバリま
しょう。

　本日の卓話に期待して。
小越憲泰さん
　滝沢亮会員、新三条市長 就任お目出度う御座い
ます。健康にはくれぐれも留意して下さい。

松平隆行さん
　ゴルフ同好会納会お世話になりました。
近藤雄介さん
　市長選挙が終わり静かな街となりました。
山田富義さん、　安達俊明さん、　松永隆夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
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［11.12］三条RACへ
 ・落合孝夫さん、相場弘介さん、
 ・船越良則さん、吉井直樹さん
［11.13］吉田RCへ
 ・野崎喜一郎さん
［11.13］第8回RLI推進委員会
　　　　【オンライン会議】へ
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【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
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■本日の出席会員数：60名中21名
■先々週出席率：84.75％
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12月のお祝い
◎会員誕生祝
　 6日　梨本次郎さん
　 9日　相場弘介さん
　10日　神子島正樹さん
　17日　松永隆夫さん

◎夫人誕生祝
　 1日　若槻由美子さん（八十彦さん）
　 5日　中村玲子さん　（信一さん）
　17日　柳取　恵さん　（崇之さん）
　18日　荻根澤愛子さん（隆雄さん）
　18日　菊池まゆみさん（渉さん）

 
　20日　小林　幸さん　（吾郎さん）
　25日　松平佳代子さん（隆行さん）

◎結婚記念祝
　 7日　松平隆行さん （佳代子さん）
　 9日　杉山幸英さん （敏子さん）

◎100％出席賞
　14年　若槻八十彦さん
　 9 年　関川　博さん
　 9 年　吉井直樹さん
　 8 年　渡辺良一さん
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　　次々週例会　 12月16日　　「外部卓話」法華宗 長寿山 本量寺
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  住職　大森舜晃 様

　　次 週 例 会　 12月9日　　「外部卓話」　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　イルリポーゾ　原田　誠 様

 

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

三条ロータリークラブ例会日

21

11 12

18 19

25 26

30 31

7 8 9

2 1 2

10

3

1615 1714

2322

29

24

6

13

20

27 28

54
◆三条東RC
　「年次総会」
　　本多昭一 会長

◆三条東RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「年次総会」
　　銅冶康之 会長

◆三条南RC
　「外部卓話」
　三条市立大学
　学長予定者
　アハメド シャハリアル様

◆三条南RC
　夜例会「忘年会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「年次総会」
　　石黒隆夫 会長

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　石丸　進 会員

◆三条北RC
　休会

3130
◆三条RC
　休会

◆三条北RC
　夜例会
　「クリスマスパーティー」
　（記帳できます）

◆三条RC
　夜例会「忘年会」
　18：30～
　於 ジオ・ワールドビップ

◆三条RC
　「外部卓話」
　法華宗長寿山
　　本量寺住職
　　　大森舜晃 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　　イルリポーゾ
　　　原田　誠 様

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　石川一昭 会員

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC　
　「年次総会」
　野崎喜一郎 会長

◆三条東RC
　夜例会
　「クリスマス例会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「グッデイいきいき
　サポートセンター
　 クリスマス会」
　（記帳できます）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
　●分水RC　　　 　　　　12月 15日（火）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　17日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　18日（金）夜例会

新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館（10～15時）

記帳場所

会長挨拶
「岩手県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　今から25年以上前になります。井関新
潟製造所の生産共同協力組合の旅行で岩
手県に行きました。2年に一度2泊3日での
旅行です。
　宮古市の浄土ヶ浜。奇岩が浜辺に立ち
並び極楽浄土を思わせる少し不気味な景
観でした。観光遊覧船に乗るとすぐにカ

モメが後ろについてきます。カッパエビセンを指先に持って
手を伸ばすとカモメが近寄ってきて上手にカッパエビセンだ
けをくわえて行きます。何度やっても指をかまれることは有
りませんでした。最初は怖かったのですが段々と面白くなり
皆が夢中になりました。
　それと、日本3大鍾乳洞の一つ、龍泉洞も素晴らしい所で
した。いまだ全ての調査が終わっていませんが、公開されて
いる所だけでも、驚きの連続でした。透き通ったドラゴンブ
ルーと呼ばれる真っ青の地底湖。本当に神秘的な青さでし
た。もちろん大きな鍾乳石（上から伸びている石）も石筍（下
にある石）もあちこちに有りました。地下を流れる川も有り
ました。

　ここ本州で1番面積の広い岩泉町から盛岡市に向
かったのですが、ほとんど民家がなく1時間以上山
林の中を走ったような記憶があります。岩手県は北
海道に次ぐ2番目に広い県ですから当然かもしれま
せん。
　お昼に岩手県の名物「わんこそば」を食べまし
た。話には聞いていましたが、一口で食べられるそ
ばを隣の女性がせっせとお椀に注いでくれるので
す。食べる前にマッチ箱を渡されました。10杯食べ
たら1本前に出します。これで何杯食べたかが判る
のです。当時私もまだ若かったので、本気になって
食べました。80杯を食べてもうやめようと思うとな
かなか蓋をすることが出来ません。隣の女性が遥か
に上手なのです。85杯位で蓋をして終わりました。
さすが食べ過ぎて夜の宴会の時になっても、まだ、
腹の中にそばがありました。苦しかったけど面白い
思い出です。
　そんな岩手県にその後何回か行きました。昨年協
同組合の旅行で花巻温泉の一番高級なホテルに泊ま
りました。4軒あるのですが経営者は一人だそうで
す。中尊寺、猊鼻渓の舟下りを楽しんできました。
が、一番初めに行った時の記憶が一番強く残ってい
るような気がします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎次週 17日（火）～18日（水）は、親睦旅行です。ご欠
席の方は18日（水）に事務局で記帳、または、他ク
ラブにてメークアップをお願いいたします。
25日（水）は休会です。お間違えのないようお願い
いたします。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　来週17、18日はロータリー親睦旅行です。楽し
みです。

渡辺良一さん
　日曜日の五十嵐川クリーン作戦参加者の皆さん、
ご苦労様でした。
　渡部宏さん、ようこそ三条クラブへ。
　川上祥史様、卓話よろしくお願い致します。
五十嵐晋三さん
　滝沢さん、当選お目出度うございます。三条クラ
ブ3人目の市長誕生です。頑張って下さい。

斎藤弘文さん
　滝沢市長様の誕生、心からお祝い申し上げます。
三条市民の為頑張って下さい。お願い申し上げ
ます。

明田川賢一さん
　川上様、卓話ありがとうございます。
　滝沢さん、市長おめでとうございます。
佐野勝榮さん
　新市長 滝沢さん誕生、誠におめでとうございま
す。当クラブの名誉会員の誕生でもあります。

丸山行彦さん
　川上祥史様、卓話ありがとうございます。
　滝沢会員、当選おめでとうございます。
小林敬典さん
　秋晴れの好天気ですね。樹々は色とりどりで実に
美しい。

荻根澤隆雄さん
　滝沢会員の更なるご活躍を心より祈念申し上げ
ます。

金子俊郎さん
　当クラブメンバー 滝沢氏の市長就任を祝して。
小出子恵出さん
　政治の話は御法度のクラブですが…です。
菊池　渉さん
　滝沢新市長に期待して！
樺山　仁さん
　冬囲い作業も終り、いよいよ冬仕度です。
　会員の皆様がコロナに打ち勝つ様にガンバリま
しょう。

　本日の卓話に期待して。
小越憲泰さん
　滝沢亮会員、新三条市長 就任お目出度う御座い
ます。健康にはくれぐれも留意して下さい。

松平隆行さん
　ゴルフ同好会納会お世話になりました。
近藤雄介さん
　市長選挙が終わり静かな街となりました。
山田富義さん、　安達俊明さん、　松永隆夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。


